



**Kapolresta Jogja**, Kombes Pol. Aditya Surya Dharma (tengah menghadap ke kiri), menyerahkan penghargaan kepada personel yang berhasil mengungkap sejumlah kasus dalam Peringatan Hari Bhayangkara ke-78 di Lapangan Balai Kota Jogja, Senin (1/7).

► HUT BHAYANGKARA

## 38 Personel Berprestasi Raih Penghargaan

UMBULHARJO—Sebanyak 38 personel Polresta Jogja yang berprestasi dianjar penghargaan dalam Peringatan HUT Ke-78 Bhayangkara, Senin (1/7). Penyerahan penghargaan diberikan dalam agenda upacara di Halaman Balai Kota Jogja.

**Di peringatan Hari Bhayangkara ini kami mengajak seluruh elemen kepolisian untuk terus bekerja meningkatkan pelayanan kepada masyarakat untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban di masyarakat Jogja.**

**Kombes Pol. Aditya Surya Dharma**  
Kapolresta Jogja

Upacara dipimpin oleh Kapolresta Jogja, Kombes Pol. Aditya Surya Dharma, diikuti ratusan personel dan dihadiri Forkopimda Kota Jogja, tokoh masyarakat, serta tamu undangan lainnya. "Penghargaan ini bukan akhir, tetapi awal untuk terus meningkatkan kinerja ke depannya," kata Aditya, Senin. Puluhan personel yang mendapatkan penghargaan merupakan petugas yang berhasil mengungkap sejumlah kasus, di antaranya kasus penggelapan dan judi online yang dilakukan oleh Kasatreskrim Polresta Jogja, AKP M.P. Probo Satrio beserta Kanit V Satreskrim, AKP Dody Wahyu Kurniawan, dan tujuh anggota Unit V Satreskrim Polresta Jogja.

Selain itu, Kanit I Satreskrim AKP Supriyadi beserta 11 anggotanya serta tiga personel Unit Identifikasi berhasil mengungkap kasus pembunuhan. Selanjutnya ada Kanitgakkum Satlantas, AKP Hariyadi beserta enam anggotanya berhasil mengungkap kasus tabrak lari. Ada juga tujuh personel lainnya yang mendapatkan penghargaan di bidang pembinaan/personel.

Seusai upacara ditampilkan tari kolosal yang melibatkan Polwan Polresta Jogja yang mengenakan pakaian adat. "Di peringatan Hari Bhayangkara ini kami mengajak seluruh elemen kepolisian untuk terus bekerja meningkatkan pelayanan kepada masyarakat untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban di masyarakat Jogja," kata Aditya. (1/07/ Leon Pissiker)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005